



UN PATINÓDROMO PARA VALDIVIA



Por **EMILIA PROVOST GUTIÉRREZ**
10 Años, 5to básico Instituto Inmaculada Concepción
Valdivia

Actualmente, hay un proyecto para construir un patinódromo techado en Valdivia, este serviría como punto de encuentro para los patinadores del centro sur de Chile. En Valdivia hay aproximadamente 7 clubes de patín carrera, quienes día a día entrenan en distintos lugares de la ciudad, desafiando frío, lluvia y sol, ya que en la ciudad no hay lugares adecuados para realizar este deporte.

Los diferentes clubes se las ingenian para utilizar calles, plazas y parques, no siendo los lugares más adecuados para desarrollar la disciplina. Cada vez que queremos desarrollar una competencia tenemos que ir a lugares muy lejanos como Angol, Coronel y Cabrero estos son los patinódromos que más cerca nos quedan.

Para poder participar, tenemos que hacer rifas, completadas y venta de pulmay para poder arrendar los costosos buses que nos llevan a esos lugares donde se desarrollan las competencias. Otra cosa para destacar es que en los meses de lluvia no podemos hacer competencias, tampoco entrenar en la calle lo que perjudica mucho nuestro avance, ya que solamente tenemos que conseguir gimnasios para no perder la práctica.

A pesar de que no contamos con la infraestructura adecuada, muchos de nuestros deportistas ganan medallas a nivel nacional en las diferentes ligas y también internacional. En la actualidad, el proyecto del patinódromo para Valdivia ya cuenta con un terreno cedido de parte del MINVU al Municipio de Valdivia, el cual estará ubicado en el sector de Guacamayo.

El proyecto ya comenzó la etapa de diseño y se encuentra en proceso de consulta participativa. Lo mejor es que el patinódromo considera techo, por lo que deportistas de todo el país, principalmente de Santiago a Chiloé podremos utilizarlo sin tener que preocuparnos del frío ni la lluvia, este sería el único con estas características en todo el sur del país.

Mi gran sueño es que la construcción del patinódromo se haga realidad y que se termine de construir lo antes posible para poder disfrutarlo junto a todos los clubes de patín, que día a día se esfuerzan por dar lo mejor de ellos en todos los entrenamientos. También me gustaría que podamos hacer muchas competencias y campeonatos y que cada vez más personas se enamoren de este hermoso deporte.

